



## たくさんの学習参観ありがとうございました

学習参観日では、分散参観の中、たくさんの保護者に来校いただき、間隔を開ける、スムーズに参観者を変えるなどのご協力大変ありがとうございました。  
子どもたちは、久しぶりの学習参観で張り切って取り組んでいたと思います。姿勢をぴんと伸ばす姿、友だちとしっかり話し合いをする姿等ごらんいただけたかと思います。  
反面、学習参観の時間が、大変短く、もっと参観したいのにと感じられた方もあったかと思えます。今後さらに工夫していきたいと思えます。一部、交代の時刻を少し早めにお伝えしてしまったグループがあったようです。お詫びいたします。  
2学期以降の学習参観でさらに成長を見てもらえるよう、学習を積み上げていきたいと思えます。



## 梅雨空のもと、室内でのなかよし遊び みんなで和気あいあいと、笑顔溢れ



「異学年で遊ぶ姿はいいな。」と思わずニコリとしてしまいました。  
6年生のリーダーが「今日はみんなが仲良くなれるよう、やさしい言葉かけをしましょう」とか「みんなが楽しめるように声かけをしましょう」など、めあてを伝えて始まります。だるまさんがころんだ、フルーツバスケット、いす取り、ドッジビーなどをして楽しみました。

笑顔が溢れ、楽しく交流できました。

活動の終わりにも、リーダーを中心に振り返りをしてまとめていました。積み重ねていき、大切な仲間としての接し方を学んでほしいです。



## 学校安全に関する研修で再確認

校内で学校安全に係る研修を行いました。以下のことを再確認しました。

- 学習計画の中で、けが防止の配慮をしっかりと取り組む。
  - 児童がけがをした場合、迅速に連絡を取り合って進める。とくに頭を打った可能性のある場合は、児童の様子をよく確認し、受診につなげるよう進める。
  - 普段のくらしの中で気になることがあれば、すぐに伝え合い連携して動く。
- 今後体育では、水泳学習、運動会に向けた学習が進んでいきます。しっかり安全面に留意して取り組みます。また、下校中に転んでけがをした児童もいましたので、今後の再発防止への取り組みをしていきたいと思えます。お気づきの点がありましたらご連絡ください。